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Beitrag von „Patrick“ vom 15. August 2020, 22:14

Hallo Sabine, ich glaube nicht dass die Pflanze eigens Chlorophyll herstellen kann. Das heißt 
sie muss halt immer gepfropft bleiben. Es ist aber durchaus einen Versuch wert und ich würde 
da noch ein bisschen warten und irgendwann einen Steckling scheiden. Die Basis könntest Du 
auf der Unterlage lassen und versuchen das Stück das Du abgeschnitten hast zu bewurzeln. 
Dann hast Du mit der gepfropften Basis noch eine Reserve falls der Steckling ohne Unterlage 
eingeht. Bevor Du Sie nicht vermehrst sag Bescheid. Der Körper ist auch sehr schön und mit 
der Blüte könnte man eventuell was gutes in der nächsten Generation bekommen das den 
Chlorophyll Mangel nicht hat.
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